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Q1 16 日配布のプリントでは、予算が足りない、と解釈したのですが、第１号議案を見ると予算化す

るのを忘れていた、ということでしょうか？ 60 万円の追加は予算オーバー過ぎないでしょうか？ 

どちらにせよ、チェック体制が心配です。 

 

A1 コメントをいただきありがとうございます。議案について、細かく見ていただきありがとうございま

す。ご指摘のとおりでございます。予算の作成については課題があると考えておりますので、引き

続き役員で検討し議論を進めます。 

 

 

Q2 20 周年記念行事の中で何の経費の支出が増えるのか具体的な内容が見えないので、賛成で

きませんでした。 

 

A2 議案について、コメントいただきありがとうございます。細かい金額については提示できないとこ

ろもありますが、結果的に説明不足となったこと申し訳ございません。周年事業については、経費

の内訳（イベント開催費、消耗品費用等）を設定しておらず、大枠で支出が増えることを報告・ご

審議いただきました。内訳につきましては次回定時総会において、提示いたしますのでご確認い

ただきたく存じます。 

 

 

Q3 20 周年記念事業は過去 10 年で積み立ててきた“周年事業積立”の予算が不足しているの

でしょうか？今回の修正箇所は、次回（30 周年等）の周年事業のための積立金を訂正すると捉

えたのですが…。20 周年事業の金額が、積立金を上回り、本年度の余剰金を使用せざるを得

なくなったのでしょうか？何れにせよ賛成なのですが、積立金あったはずなのに足らないのかな？

と感じたまでです。また最終金額の報告（決算報告）などで確認させて頂けると幸いです。 

 

A3 議案について、コメントいただきありがとうございます。ご指摘のとおりでございます。２０１３年度

〜２０２１年度まで 20 周年事業に向けて積立を行なっておりました。しかし、20 周年事業予算

が、積立金を上回り、本年度の余剰金を使用せざるを得なくなりました。２０周年事業を計画通り

推進するために、このような補正を行いましたこと、ご理解賜りたく存じます。 

 


